

AMENAGEMENT : Le Grand Chalon fait l'acquisition d'un site sur le parc industriel SaôneOr

L'agglomération du [GRAND CHALON](#) / T : 03.85.94.15.15 a signé l'acte d'acquisition de Nordéon (ex-Philips), entreprise fermée en 2017 sur le parc industriel SaôneOr. « En prenant la main sur ce site, nous nous donnons les moyens de recréer pratiquement sept hectares de foncier industriel pour poursuivre le développement économique du Grand Chalon » a précisé Sébastien Martin, président de l'agglomération du Grand Chalon. Montant de l'achat : 50 000 euros. Le site sera dépollué pour accueillir de nouveaux projets industriels dès fin 2023. www.legrandchalon.fr